



Recibe Nujoma a delegación pioneril y juvenil cubana que visita Namibia



Windhoek, 19 may (PL) El líder histórico y primer presidente de Namibia, Sam Nujoma, calificó de esencial el intercambio entre las nuevas generaciones de Cuba y su país para preservar décadas de amistad y entendimiento mutuo.

Nujoma sostuvo un encuentro con Nexy Véliz, presidenta de la Organización de Pioneros José Martí y miembro del Buró Nacional de la Unión de Jóvenes Comunistas y con el representante cubano ante la Federación Mundial de Juventudes Democráticas (FMJD) y su secretario general, Jesús Mora.

El encuentro se produjo durante una multitudinaria actividad conmemorativa del 86 cumpleaños del dirigente namibio, que se celebró en la ciudad de Otjiwarongo, Namibia, acotó una nota de la Embajada de Cuba en esta capital.

Los dirigentes juveniles le expresaron a Nujoma (Owambo, 12 de mayo de 1929) un mensaje de amistad y respeto del pueblo cubano hacia el namibio por su abnegada lucha independentista y además agradecieron las disímiles muestras de solidaridad de Namibia con Cuba, destaca Prensa Latina.

También dialogaron con el ministro de Juventud, Deporte y Servicios Nacionales, Jerry Ekanjjo, quien es uno de los líderes históricos del Partido Swapo (Organización del Pueblo de África Sudoccidental).

La delegación arribó a Namibia para asistir a las celebraciones del continente africano por el



aniversario 70 de la fundación de la FMJD, que tuvo lugar del 11 al 15 de este mes en varias regiones namibias.